
Vejledning for Model 362 Instructions for Model 362
INDHOLD
Gulvlampe med tre ben, der monteres efter nedenstående beskrivelse.
Diffuser til skærmen, Unbrakonøgler til at færdigmontere/efterspænde lampen med.

VEDLIGEHOLD
Hele lampen: Brug en støvklud eller hårdt opvredet klud for at fjerne støv/snavs. Der kan opstå 
farveforskelle hvis man gnubber eller bruger sæbe på træ-delene.
Der må ikke bruges sprit eller andre stærke rengøringsmidler på overfladerne.

LYS
Vi anbefaler at bruge en LED pære. Vælg en lysstyrke der matcher behovet hvor lampen står 
Vi anbefaler: Model 362M, E27, 800 lumen.  NB: Max. wattage er 20 W LED.

FUNKTIONER
Lampen kan tilte i selve lampeskærmen. Dermed kan den vippes i den højde man ønsker lyset.
Såfremt lampeskærmens vip bliver løst, kan det efterspændes med den medfølgende unbrakonøgle.
Den medfølgende diffuser kan monteres i lampeskærmen, for at undgå direkte indkig til lyskilden.

MONTAGE
Lampen har 3 ben, de to ben er løse mens det sidste sidder samlet med lampeskærmen, da ledningen 
løber ud igennem dette ben. Det er bedst at være to personer når lampen pakkes ud og samles.
Ved montage følg trinene herunder.
1.	Pak forsigtigt alle dele ud af emballagen og indlæggene.
2.	Stil lampeskærmen med bunden i vejret i det papindlæg den lå i ved udpakning.
3.	Sæt de 3 ben på plads i hver deres slids. Hver opmærksom på at benet med ledningen vender rigtigt, 
så ledningen kommer ud til den rigtige side. Sørg for at den lille plastskive sidder oppe ved 
skruehovedet som på billedet.
4.	Mens den ene person støtter benene, kan den anden nu stramme bolten i midten af keglen. Hold en 
finger for enden af unbrakonøglen for at sikre den ikke smutter og ridser malingen. 
Når bolten er spændt helt til, er lampen monteret og klar til brug.
5a+b. Ledningen trækkes ud på plads ved at skubbe ledningen ind ved benet og trække ud ved 
toppen.
6. Efterfølgende kan ledningen rettes pænt ud ved hjælp af varmen fra din hånd.
Montér lyskilde og diffuser efter ønske.

CONTENT 
Floor lamp with three legs, which is mounted according to the description below. 
Diffuser for the shade, Allen keys to complete assembly/re-tension the lamp with. 
 
MAINTENANCE 
Entire lamp: Use a duster or hard-wrung cloth to remove dust/dirt. Color differences can occur if you rub 
or use soap on the wood parts. 
Do not use alcohol or other strong cleaning agents on the surfaces. 
 
LIGHT 
We recommend using an LED bulb. Choose a brightness that matches the need where the lamp is placed. 
We recommend: Model 362M, E27, 800 lumens. NB: Max. wattage is 20 W LED. 
 
FUNCTIONS 
The lamp can tilt in the lampshade itself. This means it can be tilted to the height you want the light to be 
directed in. 
If the lampshade tilt is too loose, it can be re-tightened with the included Allen key. 
The accompanying diffuser can be mounted in the lampshade to avoid direct viewing of the light source. 
 
ASSEMBLY 
The lamp has 3 legs, the two legs are loose while the last one sits together with the lampshade, as the 
cord runs out through this leg. It is advised to be two people when unpacking and assembling the lamp. 
For assembly, follow the steps below. 
1. Carefully unpack all parts from the packaging and inserts. 
2. Place the lampshade upside down in the cardboard insert it was in when unpacking. 
3. Put the 3 legs in place in each of their slots. Pay attention that the leg with the cord faces the right way, 
so that the cord comes out on the right side. Make sure that the small plastic washer sits up against the 
screw head as in the picture. 
4. While one person supports the legs, the other can now tighten the bolt in the center of the cone. Hold 
a finger at the end of the Allen key to make sure it doesn’t slip and scratch the paint.
When the bolt is fully tightened, the lamp is mounted and ready for use. 
5a+b. The cord is pulled out into place by pushing the cord in at the leg and pulling out at the top. 
6. Afterwards, the wire can be straightened neatly using the heat from your hand. 
Mount light source and diffuser as desired.
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CARRONADE II
MODEL 362

Anleitung für Modell 362M
INHALT
Stehleuchte mit drei Beinen, die gemäß der untenstehenden Beschreibung montiert werden.
Diffusor für den Schirm, Inbusschlüssel zum Fertigmontieren/Nachziehen der Lampe.
WARTUNG
Gesamte Lampe: Verwenden Sie ein Staubtuch oder ein feucht ausgewrungenes Tuch, um Staub/
Schmutz zu entfernen. Farbabweichungen können auftreten, wenn Sie reiben oder Seife auf den 
Holzteilen verwenden.
Verwenden Sie keinen Alkohol oder andere starke Reinigungsmittel auf den Oberflächen.
LICHT
Wir empfehlen die Verwendung einer LED-Lampe. Wählen Sie eine Lichtstärke, die den 
Bedürfnissen des Standorts der Lampe entspricht.
Empfehlung: Modell 362M, E27, 800 Lumen. Achtung: Maximale Wattzahl beträgt 20 W LED.
FUNKTIONEN
Der Lampenschirm ist neigbar, sodass das Licht in der gewünschten Höhe ausgerichtet werden 
kann.
Falls die Neigung des Lampenschirms locker wird, kann sie mit dem mitgelieferten Inbusschlüssel 
nachgezogen werden.
Der mitgelieferte Diffusor kann im Lampenschirm montiert werden, um direkten Blick auf die 
Lichtquelle zu vermeiden.
MONTAGE
Die Lampe hat 3 Beine, zwei davon sind lose, während das dritte mit dem Lampenschirm 
verbunden ist, da das Kabel durch dieses Bein verläuft. Es ist am besten, wenn zwei Personen die 
Lampe auspacken und montieren.
Befolgen Sie bei der Montage die folgenden Schritte:
1.	Packen Sie alle Teile vorsichtig aus der Verpackung und den Einlagen aus.
2.	Stellen Sie den Lampenschirm kopfüber in die Pappeinlage, in der er beim Auspacken lag.
3.	Setzen Sie die 3 Beine in die dafür vorgesehenen Schlitze ein. Achten Sie darauf, dass das Bein 
mit dem Kabel richtig ausgerichtet ist, damit das Kabel auf der richtigen Seite herauskommt. 
Achten Sie darauf, dass die kleine Kunststoffscheibe wie auf dem Bild oben am Schraubenkopf 
sitzt.
4.	Während eine Person die Beine stützt, kann die andere die Schraube in der Mitte des Kegels 
festziehen. Halten Sie einen Finger am Ende des Inbusschlüssels, um sicherzustellen, dass er nicht 
abrutscht und den Lack zerkratzt.
Wenn die Schraube fest angezogen ist, ist die Lampe montiert und einsatzbereit. 
5a+b. Ziehen Sie das Kabel in die richtige Position, indem Sie es am Bein hineinschieben und oben       
herausziehen.
6.	Anschließend kann das Kabel mithilfe der Wärme Ihrer Hand glattgezogen werden.
Montieren Sie die Lichtquelle und den Diffusor nach Wunsch.
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